

Verkaufsoffener Sonntag am 30. März 2025 in Fürth

Die Fußgängerzone wird in diesem Jahr 50 Jahre alt und alle feiern mit: Während auf der Fürther Freiheit der Frühlingsmarkt (29. März bis 06. April) der Fürther Marktkaufleute und Schausteller mit seinem umfangreichen Angebot an Fahrgeschäften und Gaumenfreuden zelebriert wird, öffnen am 30. März die Geschäfte der Alt- und Innenstadt von 13 bis 18 Uhr den geneigten Besucherinnen und Besuchern Tür und Tor. Neben zahlreichen Aktionen der Einzelhändler gibt es ein aufregendes und buntes Rahmenprogramm für die ganze Familie:

Von Livemusik mit fränkischen Straßenmusikanten, durch Mark und Bein gehende Überraschungsauftritte von lebenden Schaufensterpuppen, atemberaubenden und kaum zu übersehenden Darbietungen von verkleideten Straßenkünstlern und dem Rote-Nasen-Clowntheater bis hin zu furiosen Figuren- und Puppentheater-Vorstellungen auf dem grünen Markt, es ist alles da, um die Herzen der Besucher zu erfreuen. Natürlich darf auch die allseits beliebte Blütenbomben-Verteilung nicht fehlen. Auch hier ein Meilenstein: Seit 2015

wurden dann sage und schreibe 20.000 ein- und mehrjährige Blumensamenbomben durch

die in Fürth ansässige Schule der Phantasie verteilt.

Der verkaufsoffene Sonntag ist auch eine gute Gelegenheit, Fürth-Schecks einzulösen. Seit

der Einführung im Jahr 2017 durch die Vision Fürth konnten durch das Medium mit Hilfe von

Bürgerinnen und Bürgern sowie teilnehmenden Geschäften nunmehr insgesamt eine Million

Euro dem Handel zugeführt werden. 50 Jahre Fußgängerzone ist auch ein schönes Jubiläum

für den Veranstalter Vision Fürth, erhielt der Verein vor 20 Jahren den bayerischen

Stadtmarketingpreis für die Begleitmaßnahmen im Zuge der Umbauarbeiten der

Fußgängerzone.

Ein schöner Tag zum Schlendern, Shoppen und Genießen. Viel Spaß!

Fürth, 30.01.25

V.i.S.d.P.:

Vision Fürth e.V.

Thomas Schier